
Siracusa.  Immigrazione,
fermato un giovane egiziano
Favoreggiamento dell’immigrazione clandestina. E’ l’accusa con
cui ieri mattina gli agenti della Squadra Mobile di Siracusa
ha eseguito un fermo di indiziato di delitto, emesso dalla
Procura  della  Repubblica  di  Siracusa  a  carico  di  Elhag
Abdelmasud, 20 anni, egiziano. Il giovane avrebbe consentito e
agevolato  l’ingresso  nel  territorio  italiano  di
extracomunitari,  ricevendone  in  cambio  del  denaro.

"Tarsu per il 2013", pressing
sul  sindaco  per  posticipare
la Tares
“Il Parlamento  ha consentito ai Comuni di applicare anche per
l’anno in corso la Tarsu e non la Tares. Se questo avvenisse a
Siracusa,  le  famiglie  risparmierebbero  12  milioni  di  euro
complessivamente, 104 euro a persone e più di 400 euro per una
famiglia di 4 persone”. Con questi calcoli, i consiglieri
comunali  Salvo  Castagnino  e  Salvo  Sorbello  tornano  a
sollecitare  una  presa  di  posizione  da  parte  del  sindaco,
Giancarlo  Garozzo.  “Occorre  fare  tutto  il  possibile  –
proseguono i due esponenti di minoranza, per evitare alle
imprese e ai cittadini siracusani un salasso senza precedenti.
Applicando la Tares , la somma da versare ammonterebbe a 34
milioni- ribadiscono Castagnino e Sorbello- 12 milioni in più
rispetto ai 22 pagati con la Tarsu”.
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Amianto  in  Ortigia.
Sollecitazioni  per
l'intervento
Amianto segnalato in via San Pietro, in Ortigia. Un invito
alla rimozione veloce e in sicurezza viene dal consigliere di
quartiere di Centro Democratico, Raffaele Grienti, “Si deve
fare in fretta, per ragioni di salute e di decoro. E’ un’area
in  cui  passano  centinaia  di  turisti  e  dove  giocano  tanti
bambini: prima di pedonalizzarla, dunque, puliamola”.
Grienti ha inoltrato la richiesta di intervento all’Ufficio
ecologia del Comune. Un sopralluogo sarebbe stato effettuato
nei gironi scorsi da tecnici comunali. “Chiedo al sindaco
Garozzo di prendere atto di questa situazione e d’intervenire
affinché  non  vi  siano  più  dei  ritardi  nella  rimozione  di
questo tipo di rifiuti”.

Miasmi,  esposto  in  Procura
con raccolta firme
Contro  gli  odori  nauseabondi  che  proverrebbero  dalla  zona
industriale di Priolo, questa mattina è stato presentato un
esposto. L’iniziativa è del gruppo “Aria Pulita Siracusa”. I
rappresentanti parlano di livelli di miasmi “inaccettabili”.
Si dicono certi che “l’esalazione di tali gas e vapori è un
potenziale attentato all’ incolumità ed alla salute pubblica,
in quanto è probabile che tali emissioni rechino sostanze
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tossiche, che vengono ogni giorno inalate, fra gli altri, da
bambini,  anziani  e  malati”.  Alla  magistratura  chiedono  di
accertare  anche  il  livello  di  sicurezza  degli  impianti.
L’esposto è accompagnato da decine di firme di cittadini che,
in  gruppo  ridotto,  sabato  si  recheranno  prima  presso  la
tenenza dei Carabinieri di Viale Tica e qui l’esposto potrà
essere  sottoscritto  da  altri  siracusani.  La  sottoscrizione
continuerà  anche  nelle  giornate  di  lunedì  (pomeriggio),
 martedì e  mercoledì per consentire a tutti coloro che lo
desiderano di partecipare all’iniziativa.
Anche il Consiglio Comunale e la Giunta di Siracusa sono stati
informati  della  iniziativa.  “Speriamo  che  tutti  i
rappresentanti  dei  cittadini  e  l’esecutivo  comunale
intervengano apponendo la loro firma”. Sindaco e vicesindaco
di Siracusa hanno già firmato.

(foto: generico)

Affitti a 200 euro mensili,
disegno  di  legge  per  gli
indigenti
L’accesso alle locazioni abitative per le famiglie a basso
reddito.  Se  ne  parlerà  domani  mattina,  nel  corso  di  un
convegno  che  si  svolgerà  a  partire  dalle  10  nell’aula
consiliare  del  Comune  di  Floridia,  in  piazza  del  Popolo.
L’incontro  servirà  per  presentare  un  disegno  di  legge
presentato nei giorni scorsi all’Ars dal deputato regionale,
Pippo Gianni. “Si tratta di un’iniziativa importante, – spiega
il consigliere Marco Cianci – L’intento è quello di aiutare le
famiglie monoreddito con tutti gli strumenti a disposizione. I
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comuni dovranno fare da garante e mediare tra il proprietario
e  le  famiglie  per  affitti  che  non  superino  i  200  euro
mensili”.

Osteoporosi,  le  nuove
frontiere di diagnosi e cura

Le  migliori  terapie  per  la  cura  e  la  diagnosi
dell’osteoporosi.  A  misurarsi  sugli  aspetti  clinici  e
riabilitativi  della  malattia  che  colpisce  le  ossa  e
rappresenta  uno  dei  principali  fattori  di  rischio  per  le
donne, soprattutto a partire dal periodo della menopausa, 60
specialisti di medicina fisica e riabilitazione, reumatologia,
ortopedia, medicina interna e di laboratorio, endocrinologia,
radiodiagnostica, geriatria e medicina generale. Nella sede
dell’Ordine dei Medici di Siracusa, nell’ambito del programma
sull’educazione  continua  in  medicina,  la  commissione
Aggiornamento ha organizzato un corso, insieme alla società
siracusana di Medicina e Chirurgia. A gestire l’evento, il
responsabile  scientifico  Salvatore  Denaro,  primario  di
Medicina Fisica e Riabilitazione dell’Ospedale Rizza. Denaro
ha parlato delle conseguenze dell’osteoporosi e dei soggetti a
rischio frattura. “Un rischio maggiore- spiega lo specialista-
nei pazienti che hanno già subito fratture in passato, come in
un effetto domino. Aumenta anche il rischio di mortalità,
soprattutto per le fratture al femole. Prima di iniziae una
cura  contro  l’osteoporosi  è  ,  comunque,  consigliabile  una
visita odontoiatrica”. Nel caso di soggetti con fratture al
femore da osteoporosi, il rischio di mortalità sarebbe del 20
per  cento,  mentre  arriverebbe  fino  al  50  per  cento  la
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possibilità di subire fratture vertebrali. Fondamentale, per
gli esperti a confronto, lavorare sul fronte della prevenzione
con la massima incisività. Il primo passo è l’individuazione
delle persone ad alto rischio, per avviare “un trattamento
farmacologico  efficace  e  con  un  ragionevole  rapporto
costi/benefici. A questo proposito, Denaro puntualizza che la
Moc total body, che accerta il grado di mineralizzazione delle
ossa, “non può dare la possibilità di individuare chi corre
rischi di frattura”.Indicatori che permettono la valutazione
del rimodellamento osseo sono i  test biochimici specifici del
metabolismo osseo.

Villette  a  Tremmilia.  Colpo
di  scena:  il  commissario
restituisce  gli  atti  al
Comune
Neanche il commissario regionale Mario Megna si è espresso in
maniera netta sull’insediamento che si vorrebbe realizzare a
Tremmilia, le 501 villette. Non ha adottato alcuna decisione
se non quella di  rimandare gli atti al Comune di Siracusa. La
sua decisione è stata comunicata in una lettera con cui lo
stesso  funzionario  regionale,  Mario  Megna,  riconsegna  gli
atti.  La  questione  si  sposta  adesso  sulla  valutazione
ambientale  strategica  (Vas)  del  progetto,  che  a  parere
dell’Ufficio tecnico comunale non è necessaria. Il commissario
ha rilevato che “l’assessorato regionale Territorio e ambiente
non ha, di fatto, espresso alcun parere di esclusione Quindi
l’iter  non  è  ancora  completo  e  “nelle  more  dei  superiori
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adempimenti non si può assumere alcuna determinazione”. Il
presidente del Consiglio Comunale di Siracusa, Sullo, assicura
che l’assise “sarà pronta ad esaminare la proposta se sarà
nuovamente investita della questione. Restiamo in attesa di
indicazione  dell’Ufficio  Tecnico   sul  prosieguo  del
procedimento”.

(foto: una veduta di Tremmilia)

Bernava a Siracusa: "Un fondo
unico  per  le  politiche
sociali"
“Ristrutturazione  delle  politiche  sociali  in  Sicilia”.
Maurizio Bernava lancia da Siracusa una nuova sollecitazione
al presidente della Regione, Rosario Crocetta. Il segretario
regionale  della  Cisl  ha  affrontato  l’argomento  durante
l’esecutivo  regionale  della  Fnp  Cisl,  il  sindacato  della
funzione  pubblica.  Bernava  parla  di  “fondo  unico  per  le
politiche sociali, che metta fine ai contributi a pioggia
erogati negli anni. Abbiamo già chiesto in passato a Crocetta
di ripensare il settore- ha sottolineato il segretario della
Cisl – La nostra è una proposta di riforma radicale, che rompe
con il sistema politico clientelare, che ha prodotto tante
aree di spreco e dispersione di denaro”. Il fondo unico a cui
fa  riferimento  Bernava  si  alimenterebbe  su  quattro
vie:monitoraggio  continuo  delle  spese  storiche,impiego  del
fondo sociale europeo, utilizzo e attivazione dei Pac, i piani
di azione per la coesione e degli altri fondi extra regionale,
destinazione di riparti di gestione della Legge di Stabilità a
somme per il sociale.Il segretario della Fnp Sicilia, Alfio
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Giulio si è soffermato, invece, sullo stato di attuazione dei
Pac,  destinati  in  gran  parte  agli  anziani  non
autosufficienti.”Stiamo  svolgendo  da  mesi  un’azione  di
sensibilizzazione- spiega Giulio- con incontri e confronti in
tutti i distretti socio-sanitari. I circa 80 milioni di euro a
disposizione,  oltre  41  dei  quali  per  gli  anziani  non
autosufficienti- conclude il segretario dei pensionati della
Cisl – sono un’occasione che non può andare perduta. Troppi,
invece, i ritardi, considerando che il 14 dicembre scadrà il
termine per la presentazione dei piani di intervento”

 

Cambiamenti  nella  Zona  a
Traffico Limitato in Ortigia
Con il ritorno all’ora solare cambiano  gli orari. Da venerdì
1 Novembre fino al 31 Marzo 2014 Ztl in vigore tutti i sabati
ed  i  giorni  prefestivi  dalle  ore  19.00  alle  02.00  della
successiva giornata domenicale o festiva; tutte le domeniche
ed i giorni festivi dalle 11 alle 24

La  Consulta  degli  Immigrati
in cerca di una sede
La settima commissione consiliare di Siracusa, che si occupa
di  Decentramento  amministrativo  e  Partecipazione,  ha
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incontrato  il  presidente  della  Consulta  Comunale  degli
Immigrati, Ramsi Harrabi. La Consulta è ancora in attesa di
una sede. Il presidente della commissione, Gaetano Favara, ha
espresso “l’auspicio di un immediato cambio di rotta da parte
dell’Amministrazione  nei  confronti  della  Consulta  degli
Immigrati, importante organismo che può dare, se adeguatamente
strutturato, un forte contributo alla risoluzione dei problemi
che  interessano  gli  immigrati  che  vivono  nel  territorio
comunale. La Consulta è nata nel 2006 e a tutt’oggi non è mai
stata  messa,  dalle  Giunte  precedenti,  in  condizione  di
operare”.  La  Commissione  ha  già  predisposto  sul  tema
un’apposita  richiesta  al  Sindaco  Giancarlo  Garozzo  e
all’Assessore  alle  Pari  Opportunità,  Silvana  Gambuzza.


